

Wie das **Heim- und Schulleben** bei uns im Herz Jesu Institut abläuft, könnt ihr alle zwei Monate in unserem „Newsletter“ verfolgen. **Beiträge** von Schüler*innen, Erzieherinnen, Lehrpersonen sowie von unserer Direktorin sind dabei.

Ausgabe: Jänner / Februar 2022

Tagesheim- und Heimnews - Rückblick

Zusatzfotos wie immer auf unserer Homepage!

Ein Neues Jahr beginnt – Das Räuchern hat bei uns Tradition!

Wie jedes Jahr im Jänner begleitete Margareth unsere Heimmädchen durch das Heim und gemeinsam wurden Zimmer und Gemeinschaftsräume geräuchert.



Alles Gute zum Geburtstag!

Unsere liebe Köchin Erika feierte im Jänner ihren 55. Geburtstag.

Die gesamte Schulgemeinschaft beteiligte sich an dem Geschenk: Zusätzlich zu dem wunderschönen Blumenstrauß, überreicht von unserer Direktorin, schrieben ihr alle Schüler*innen nette Glückwünsche!





Lichtmess im Februar!

Am 01. Februar beging die Heimgemeinschaft in einer sinnigen WGF das Fest der Darstellung des Herrn.



Nach der Kerzensegnung und dem Blasiussegen durch Domdekan Ulrich Fistill, entzündeten wir unsere Kerzen und dachten dabei an Menschen, für die wir Licht sein wollten.



Den Abschluss bildete eine Lichterprozession auf die Terrasse.





Schokofondue mit Filmabend!

Wieder einmal hatte Erzieherin Steffie im Rahmen des Buddy-Projektes eine super Idee! Dieses Mal kamen die „Kleinen“ an die Reihe. Gemeinsam wurde ein köstliches Schokofondue organisiert. Der Abend wurde noch mit einem lustigen Film abgerundet, was für ein Spaß!



Supertalent im Mädchenheim!

Aus eigener Initiative organisierten unsere Schülerinnen ihre ganz persönlichen „Supertalent-Abende“!

Die Auftritte waren unterschiedlichster Natur und es wurde auch ganz professionell bewertet. Zum Schluss einigten sich die Mädchen: alle sind Siegerinnen!!





Gemütlicher Filmabend mit unseren großen Buddys!



Einen sehr gemütlichen Filmabend verbrachten kürzlich unsere großen Buddys gemeinsam mit Erzieherin Steffie!

Dazu gab es leckeres Sushi sowie Pizza und Sr. Gudrun hat zur Überraschung aller, noch eine Packung Schokoladekugeln vorbeigebracht!

14. Februar... „Liebe geht immer!“

Liebe braucht es in diesen Zeiten mehr denn je! In dem Sinne bastelte Erzieherin Steffie mit unseren Mädchen Schoko-Blumen zum Valentinstag!





Auch in Mühlbach waren die Narren los!



Wie jedes Jahr zu Fasching, ließen sich auch heuer unsere Schüler- und Schülerinnen ihren Spaß am Verkleiden nicht nehmen!

Zum Abschluss veranstalteten alle gemeinsam noch einen Umzug durch Mühlbach.



Schule - und Tagesheimangebote - Rückblick



Und das waren unsere Aktivitäten:

● Sitzung Schüler*innen Parlament	28.01.2022	
● Lichterfest mit Domdekan Ulrich Fistill	01.02.2022	Heimmädchen
● FUEGO WOCHE zum Thema „Die Römer“	31.01. – 04.02.	1. Klassen
● FUEGO WOCHE zum Thema „Wenn SINNlos ● SiINNVoll wird“	07.02. – 11.02.	2. Klassen
● FUEGO WOCHE zum Thema „Euregio“	14.02. – 18.02	3. Klassen
● Lectio brevis und Faschingsfeier in den jeweiligen ● Klassen	24.02.2022	alle Klassen
● Schulfrei - wegen OPEN DAY am 11.06.2022	25.02.2022	alle Klassen



Berufsorientierung

- Mitarbeiter*innen von LVH und HGV stellen sich vor

Begabungsförderung- Begabtenförderung:

- Autorenlesung mit Frau Heidi Troi – Kinderbuchautorin
- Workshop mit Frau Evi Gasser – Illustratorin
- Filmaufnahmen für RAI Südtirol mit Georg Penn
- Expertenunterricht „Schneider-in/Modemacher“ mit Schneidermeisterin Ute Marsoner

Termine **und** mehr - Ausblick



Wichtige Termine/Vorhaben:

DO	10.03.22 Vormittag	3. Schwerpunkttag	alle Klassen
MO	28.03.22 ganztägig	2. Elternsprechtag ganztägig	schulfrei
DO + FR	28.-29. 04.	Klassenfahrt – 3. Klassen	alle 3. Klassen